

1945 1944

ber war ganz ohne Post aus der Heimat die letzten 4 - 5 Monate und hat sich natürlich große Sorgen gemacht.

Fürster Ja, es gibt ja leider heute nur Unerfreuliches zu berichten. Daß Herr Prof. Streater krank ist, hat Ihnen Fr. Streater, wie sie mir sagte, mitgeteilt. Berlin ist ein schreckliches Pfaster für einen so alten Menschen!

Ihnen wünsche ich, daß Sie gesund und heil bleiben und Ihr Leben so gut wie möglich verlaufen mögen!

Mit herzlichen Grüßen A ni siem anu Ansm
fotografie, die eine gewisse Sicherheit, Ihre dies ohne Rückhalt
gewünscht werden kann als es ihm selbst sein. Das
dort bestrebt, um mittlerweile eine größere Aussicht zu
haben. Doch eine Woche vor seinem Tod ist er
durch eine Pfeilwunde schwer verletzt worden.
Der Arzt schreibt, daß er schweren Schädel-Hirn-Trauma erlitten
hatte, das noch nicht abgeheilt ist. Es
ist seine Meinung, daß er diesen Zustand nicht überleben
wird. Ich kann Ihnen nur von diesem Bericht berichten.